
Para celebrar Fiestas Patrias 

SHOUGANG SE REUNIÓ CON AUTORIDADES Y 
DIRIGENTES SOCIALES DE MARCONA 

Shougang Hierro Perú celebró las fiestas patrias con  autoridades y  dirigentes 
de los asentamientos humanos de Marcona, durante una reunión informativa  
que permitió exponer  acciones que apuntan a promover el desarrollo social y 
económico del distrito.  

 

Marco Antonio Miranda, Sub gerente de Administración de Shougang Hierro 
Perú, explicó que la inversión de la empresa  representa un gran beneficio para 
Marcona, la región y el país, a pesar de que los precios y las inversiones de los 
minerales han decrecido a nivel mundial.  

Mencionó que el Perú ocupa el puesto número 17 entre los productores de 
hierro y que su producción representa el 0,3 de la producción mundial. Añadió 
que hasta el momento Shougang Hierro Perú ha transferido 204 millones de 
soles  por concepto de canon y regalías mineras a la municipalidad dist rital 
de Marcona .  

Sobre el trabajo social que Shougang Hierro Perú desarrolla en el distrito, José 
Carlos Ruiz resaltó  que la salud y la seguridad son lo más importante para la 
empresa; y, para demostrarlo, señaló cómo se había trabajado directamente 
con la comisaría, la concesión minera y los asentamientos humanos. Así 
mismo informó que las oportunidades laborales en Marcona e Ica son 
favorables para los nacidos en la región. 

Julio Richarte. Jefe de Relaciones Industriales, se refirió al poco compromiso 
que el sindicato de obreros de Shougang tiene, precisamente, con la salud y 

Julio Richarte Romero, Jefe de Relaciones Industriales exponiendo situación de los trabajadores 



seguridad de sus afiliados. Agregó  que la población debe reflexionar y exigir a 
sus dirigentes que trabajen por la masa trabajadora. Finalmente exhortó que 
Marcona podría tener obras turísticas, como el boulevard de Ilo, para generar 
más puestos de trabajo. 

Valentín Ahón, funcionario de Relaciones Públicas, Comunitarias e 
Información, recordó que la población debe elegir bien a sus autoridades y 
fiscalizar su trabajo, sobre todo por el aumento de la delincuencia que las 
invasiones y tráficos de terrenos han traído a Marcona. Recomendó, luego de 
mencionar que Shougang hierro seguirá cumpliendo con el distrito, que los 
pobladores del distrito deben enfocar los problemas que impiden el desarrollo 
de Marcona y analizar sus causas para encontrar una solución. Sólo así, 
enfatizó, podrá salir de un círculo vicioso que solo ha traído retraso a la región. 

 

 

Valentín Ahón, exponiendo sobre la problemática de Marcona  


